



## RINGKASAN

MUHAMMAD FANHASH AFIF ALWIN Penerapan Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja di Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting. (*Implementation Of he Occupational Health and Safety Management System at Perkebunan Nusantara III, Sarang Giting Plantation*). Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Pada era sekarang, pembangunan proyek di Indonesia sedang berkembang. Pembangunan yang terus meningkat maka akan menghasilkan permasalahan yang berdampak pada lingkungan proyek, maka dari itu setiap pelaksanaan pembangunan harus menjamin keselamatan dan kesehatan kerja (K3). Oleh karena itu diperlukan penerapan Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja untuk mengurangi potensi bahaya yang mungkin dapat membahayakan para pekerja. Adapun tujuan penulisan Tugas Akhir yaitu Menerangkan kebijakan dan persyaratan dalam bidang Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja (SMK3) di PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting serta Identifikasi penerapan Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja (SMK3) di PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting. Prosedur kerja penulis menggunakan data yang digunakan dalam penyusunan laporan akhir ini didapatkan dari beberapa sumber, seperti data primer dan data sekunder. Data primer merupakan data yang didapatkan dari pengamatan lapang secara langsung seperti wawancara kepada pihak yang terkait untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan, dan dokumen perusahaan terkait untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan, dan dokumen perusahaan terkait penerapan SMK3 di PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting. Data sekunder merupakan data yang didapatkan secara tidak langsung yang diperoleh melalui jurnal atau bentuk dokumen penelitian lainnya. Data sekunder tersebut nantinya akan menjadi data pelengkap dan pembanding terhadap data yang ada atau sudah diperoleh. Hasil yang tercantum pada laporan Tugas Akhir dengan bahasan pertama yaitu Penerapan Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja (SMK3) yang terdiri dari penerapan kebijakan K3, Perencanaan SMK3, Pelaksanaan K3. Bahasan yang kedua mengenai Program Kesehatan Kerja di PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting dilaksanakan beberapa program kegiatan yaitu pengecekan dan Evaluasi pemeriksaan kesehatan karyawan, kesegaran jasmani, promosi kesehatan, dan poliklinik kebun. Pembahasan yang ketiga mengenai identifikasi bahaya, penilaian, dan pengendalian resiko yang terdiri dari pelatihan keselamatan kesehatan kerja dan tim tanggap darurat.

Kata Kunci: kesehatan, penerapan